



Nombre del Alumno: Jazmín Escobedo Gómez

Parcial: 4

Materia: Morfología y Función

Nombre del Profesor: Leovany Gonzales Bravo

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Tercero

La película del precio del mañana hace reflexionar que tan importante es la vida de cada ser humano ya que debemos aprovechar todo lo que tenemos ya que nunca se sabe los giros que da la vida en esta película se habla de que en el mañana no se pagara con dinero si no con minutos de la vida personal de cada persona.

Se dice que cada persona desea vivir más años se puede ver como la vida día con día va evolucionando y vamos a una crisis peor es por eso que la sociedad necesita urgentemente nuevos cambios ya que solo así se tendrá una economía de calidad en donde todos los seres humanos puedan gozar de una buena condición social ya que en la película los jóvenes actores se enamoraron pero resultaron ser unos corruptos.

Porqué eran ladrones y así otros acontecimientos en el cual viene a perjudicar a todas las persona porque todo dependerá de cuantos años de vida tendrá cada persona que tan importante es saber que nos espera en el futuro esta película nos muestra que que nuestro pasado siempre estará presente pero que no define nuestro futuro.

En la película del precio del mañana vemos como cada persona desea tener más años de vida ya que todo lo pagan con minutos de su vida también muestra como cuesta ganarse la vida ya que las personas trabajan demasiado y les pagan muy poco pero ellos hacían el trabajo lo hacían para tener unos segundos más de vida.

Como la mayoría se ha dado cuenta eso no solo se ve en películas si no en la vida real ya que en muchos países no valoran el trabajo de las personas y siempre los quieren tener ya que en la mayoría son mal pagados, es por eso la mayor parte de personas eligen emigrar para otros países a buscar otro forma de vivir más tranquilamente y así tener una vida mejor para sus familias.

Así mismo la película invita a reflexionarlo en ambas direcciones, la riqueza y la vida misma, apuntando a la necesidad de saber administrar nuestro propio tiempo evitar quitar el tiempo a otros y aprovechar creativa mente el tiempo de ocio.

